発行責任者:有澤智貴

編集:会務担当理事

感謝しております。完成した。とても寒い作成のみでした。とても寒い中でしたが、当日ご参加いたけが、当日ご参加いたが、当日ご参加いたが、当日ご参加いたが、当日ご参加いたが、当日では、いた会員の皆様には、 せて あり ことを祈っております できなかった分、 今年度青年部活動があまり た門松を見て感動しました。 り多くの事業が実行できる ようやく慣れてきたことも 青年部に入会し3年目 ルスの感染拡大が影響 いただきました。コロ 委員長を引き受けさ 来年度はよ

コロナ 本 禍で様々な行動が制 有 貴

るか?」ということを考えた 青年部メンバ

年経済人 年部の一員として 「何ができ 不要不急の中で青

光商工会議所青

光YEG会報 2021年3月

年でした。 その中で、

> ロナと直接向き合う方々に より募った寄付金をもとに 光市ヘマスクの寄贈ができま きたのではと思います。 した。医療従事者を中心にコ 少 しです が、 貢献で

話になりました。

員の皆様本年度は大変お

世

(h 今が自分と対峙するいいチャ える必要性があると思いま 自らの意思と行動を深く考 ます。これからは、 こと、 痛感することができました。 ほど幸せなものだったのかを 上に誰かが示した意見に対 して、賛同するだけではなく この たいのか、 まえの生活や活動がどれこの1年間で今まであた た。未来の自 かしその中で気づけた 学べたことも多くあり 何ができるのか 分がどうあ 今まで以



が出来ずに、 で \exists (Expand)でした。 委員会を立ち上げた最大の でした。しかし、この Expandベントは殆ど実行できません 的は、 青年部会員の拡大 計画していたイ 思う が様に活動

> ます。新入会員の皆さん、入思が、目標14名(過去の最高にが、月後青年部活動の力の源となることを期待している。この成ます。なることを期待している。とのでは、日標14名(過去の最高にが、目標14名(過去の最高 事に伴 Expand 委員会の皆様、 活動をしていきましょう 会おめでとうございます。こ う思 お疲 か り昨 大幅に会員数が減った年度10名の方の卒会に ら青年部として多くの れ様でした。 で活動 どうにかしたい してきまし 一年 خ

今 年 は

います。 覚を今でも鮮明に \mathcal{O} なり ともままならない EG実行委員会が発足 され よう こと た直後に委員会を開 念ながら中 響により、 \Box 時が ナ ま ウ Oその当時は世の に思いま ・止まっ 光ま まな本当 正を余儀なくれます。新型コスが年だった たような感でいる。 に覚えて -だっれ 況と <u>ک</u> Ŋ Y Ĺ

きた 街で言 す。 見えてきたよう そ < る 年間ある 中限れ 葉を 今後も活動を で と思います 徐 を信じ、光ぬ水来は明るい な りま



対外事業の思えていた。 で増や を深め 担当 をそのまま引き継ぎ会員ネットワーク担当の業務 |理を務 ため、T 多く ただ来期も 8 催が ま 、の仲間、 残念な りませ たが 難 いを

りでら ら時 は々に明るこの活動をよっ時が過ぎ、 過ぎ、 光り輝いに思い い思光といっています。 して 61

か

りました中林です

担

担当理事の任を知り年度に引き続い

き

任を仰る

せ

0

中 社

幸



早会の会員とも交流 ます。単会はもちろ 9。単会はもちろ流を手助けさせて一番大切な会員同具長として青年部

動が続くと思われます。

これからは、

リモ

したことがない青年部活

を使用

した新し

い形で

事業の等

委員会方法をはじめ、

に対

して

も情勢に応じ

続き皆様のご協力の程よろ

13

11

改善を継続的にはか

9 7 た

く必要があります。

ました。 ŋ がとうござ が

対しても大きな影響を与え、

ることながら青年部活動に

脅かしているコロナウイ

今年度は今現在も世間を

スに対して、

日常生活もさ

難しい舵取りが求めら

れる

1年だったと思います。



を変えての事業運営といしては情勢を考慮した形総会、クリーン計画等に関

て担当事業である各例会、

幸い、

会務担当理事とし

力い

方向で

(一通りの事業をの事業運営とい

り行うことができ、

ただきました皆様に行うことができ、ご協

は感謝しております

引き続き、

過去に経

験

今年 度は ネ ッ ワ

せで部て、体 い 2 制 たのく たきました。 日標を掲 標で 掲 げそこ

ること を動産に

各人と挙げさせていた 個の力が高まることで、 各人の力はもちろんですが、青年部は活性化され が、青年部は活性化され が、青年部は活性化され が、青年部は活性化され が、青年部は活性化され でせていただいた「越志 させていただいた「越志 であり、私

ドルを

クを会員の寄付と事業費 の一部を用いて購入し、 光市を通じて困っている 市民の皆さんへ届けて困っている 地域貢献に繋がったと感 地域貢献に繋がったと感 できたのが、会員拡大事 できたのが、会員拡大事 を上げSNSや、パンフ を上げSNSや、パンフ を上げSNSや、パンフ を上げSNSや、パンフ を上た勧誘活動。その結 した。 の新会員による率 した。 の多く これは会の発展の為の 大いなる一歩であり、素 市らしき成功事業であり をと思います。次年度は 直前会長の立場として、 大好きな光YEGをより 一層盛り上げて行く所存 です。コロナの試練は光 YEGの絆をより強固な ものに変えた!と前向き させて頂き感謝申し上げ させて頂き感謝申し上げ させて頂きありがとう ございました。

YEG

光商工会議所青年部

2 0833-71-0650

⊠ yeg@hikari-cci.jp

光市島田四丁目14番15号

T743-0063

光商工会館内

幸

この度、令和3年度会長を務めさせていただき長を務めさせていただきは長いです。20代で入会しては長いです。20代で入会しては長いです。20代で入会しては長いです。20代で入会してが、は様々あるとしができるよう前向を見って成長するあり、光商工ではあります。青年部活動は人生においてが、私が一言で表すなら、光商工ではありません。青年部活動は人生においます。青年部活動は人生においます。青年部活動は人生においます。青年部活動は人生においます。青年部は人生においます。青年部は人生においます。青年部は人生においただきるものハードル もいるかもしれません。 あんなめんどくさい活動は冗談じゃないという方もいるかもしれません。 ができます。少しずついというできれば、青年部活させていたった。 にたことはお金ことができることで確実 です。 い一生の財産につけることでです。 です。 です。 です。 です。 です。 と、皆さんは自分を ができます。少しずつハー と、自分が目指した ですることができる になることができる になることができる になることができる になることができる になることができる になることができる

越える意欲の持ものは、そのお

の持てる青年のハードルをとして目指す

事業が中止を余儀なくされました。
事業が何もできないのはとても歯がゆく悔しいはとても歯がゆく悔しいでしたが『会員の安全が第一!会員から一人の感染者も出してはならない!』その一心でした。ですが、何も出来ないから何もしなかった訳ではありません!コロナ禍はありません!コロナ禍はありません!コロナ禍はありません!コロナ禍とを考え実行してきました。

光商工会議所青年部会報

やんぷ

任

を

終え

て

第24代会長

満を持してスタートした新体制でしたが、未曾有の大災害とも言うべき 「新型コロナウィルス」に けとなりました。4月に けとなりました。4月に けの光まつり、11月の光 体合同ゴルフコンペ、10 体合同ゴルフコンペ、10

時、入手困難だったスクを寄贈し、5,000には光市長

(1)

5 は もした。当 日の枚のマ

> が部の成事参 化、各人の成長がある。自ずと青年部が活性されることで地域社会においてもなくてはならない、より強い世域ならない、より強いまに、受動的ではなく、能動的な青年部活動を共に、受動としょう。











卒会者から贈る言葉



2年間大変お世話になりました。 いろいろな方と知り合うことができ、貴重な時間を過ごす ことが出来ました。

皆様のご活躍を心よりお祈りしております。



田原 秀敏

青年部に入会して14年間、日常の生活では出会うことが ない人達と同じ目的を持ち共に事業や地域貢献などの 活動し成長できた事を幸せに思います。

笑顔あふれる光商工会議所青年部の益々の活躍を期 待しております。ありがとうございました。

①氏名②事業所名③事業所PR④自己PR⑤今燃えていること

に御利用していただけるお店でもあります。

特に無いと思いますが、細かい事は気にしないタイプです。

最近は立ち消えそうになるモチベーションと格闘しています。

⑥座右の銘⑦青年部の印象&期待

(令和2年4月~令和3年3月)

兼清 信介

肛門疾患の日帰り手術を積極的に行っています。最新 CT を導入し、苦痛の少 ない大腸検査が可能となりました。

外科医として、肛門疾患を中心に光の皆様の助けになればと考えています。お 尻でお悩みの方はご相談下さい。

キャンプ道具のお手入れ

千緞万練

同世代の知り合いが増えると良いなと思います。

山形祐規

ホテル松原屋

- 当ホテルは宿泊からレストラン、宴会、結婚式、仕出しといろいろ行っています。コロナ 禍で大事な時期ではありますが、従業員一丸となって乗り越えようと頑張っております。
- 持ち前の明るさと行動力で青年部の活動に貢献できるよう頑張っていきます。 よろしくお願いします。
- スポーツ観戦、映画鑑賞です。コロナ禍でなかなか行けてないですが、終息すればまたいろいろと行きたいと思います。 失敗は成功のもと
- 「いつも明るく、メリハリがあり、やる時は何事にも全力」という印象を持ってい ます。その会員の一員となり、恥じないよう行動していきます。

一視同仁

今本鉄彦

- 光井株式会社
- 主に塗装を生業としておりますが、その他にも板金、ガラス、内装仕上、左官等、多種にわたり事業を行っております。困り事の際は、一言頂けますとお力になれると思っております。

かな久旅館から移転して室積港の辺りで日本料理店をしています。カジュアル

温かく迎えて下さったのは人見知りの自分には非常にありがたかったです。

- 消極的な発想を捨て、積極的に行動をとれる人間に成れる様、日々精進しています。 仕事です。一言につきます。
- 考えた事がないので、これと言ってないです。
- 地域住民の方に喜ばれる事業を企画、参加させてもらえたらと思っています。

- 有限会社 平成美装
- 一般家庭から店舗・社屋等の清掃をさせていただいております。
- 妻の実家の家業を継ぐため、4年前に東京からやってまいりました! まだまだ山口歴は4歳なので、いろいろ教えて頂けたらと思います。
- 2歳になる一人娘に萌えてます(笑)
- どんな事でもなんとかなる!
- 新しい地元に微力ながら貢献出来ればと思います。 また、仕事やプライベートでの新しい繋がりが生まれれば幸いです。

- 株式会社 西村不動産
- 人と人のつながりを大事に、真摯に丁寧にお客様と向き合っております。不動 産のお悩みは、ぜひ西村不動産へ
- フットワーク軽く動き回り、何事も学びとしてとらえられるポジティブ寄りな人 間だと思っています。
- 自宅でコーヒーを淹れることに燃えています。豆を調達し、毎日自分で挽いて飲んでいます。 七転び八起き
- 非常に若く勢いのある方がたくさんいると思っています。交流を深め、光市の 発展の一助になれればと考えております。

短期は指気

藤村有史

工までしています。

家庭円満と仕事と釣り

皆さん友好的なので、青年部の活動を通して交流の輪を広げられたらい いなと思います。

気長な性格なので、何事にも穏やかな対応を心がけています。

「くつろげる住まいづくり」を基本に、新築・リノベーションの設計から施

- 東 祐介
- - 建設産業用機械・車両の整備、販売、レンタルを山口県全域で展開してい ます。ホンダカーズ光東では乗用車の販売・整備も行っています。
 - 人と人との繋がりを大切にし、挑戦する事を楽しめる人間です。 変化の早い時代に対応すべく、日々仕事に燃えています。
 - 吾日に吾身を三省す
 - 青年部の活動を通じて地域社会の発展、次代へ繋げていきたいです。
- 藤村税理士事務所
- 法人から個人まで税務のご相談があれば一度ご連絡下さい。 気軽に話せる税理士を心がけています。
- 禁煙(只今、半年間我慢継続中)。 有亖宝行
- 皆さんアクティブで、見習うべき点が多いと感じています。



- 医療法人三生会みちがみ病院
- 光市光ケ丘の産科・婦人科・小児科・漢方内科、女性と子どもと家族の
- お世話になっている皆さまと地域に恩返しできるよう、微力ながら頑張り ます。
- 光テイクアウト
- 会員どうし仲が良く、雰囲気の良い団体という印象です。個々の価値観を 尊重し、相互理解を深め、地域と世代の調和を生み出すことのできる活動 に期待しています。

- 國本俊雄
- くにもと歯科
 - 清潔な空間と明るいスタッフのもと、安心して受診できる環境作りに つとめています。
 - 丁寧でわかりやすい説明をして、治療内容をしっかり理解してもらう ことを心がけています。
 - 飼ってるウサギのお世話をすること。
 - 努力は実る
 - 親しみやすさのなかに、熱い志をもっていると感じました。

澤村周吾

- 日本生命保険相互会社 光営業部 生命保険、個人年金保険、企業福利厚生制度並びに、損害保険の販売とア
- フターサービスを行っております。 光市担当3年目になります。よろしくお願い致します。
- 最近、囲碁を始めました。

清水 祐希

青年部の活動を通して、地域貢献していきたいです。

- 计 貴博
- ㈱三電 金属事業部
- 設備関係、建築関係のお仕事です。社内には冷熱部門(冷凍・冷蔵関係、空調 関係)、電気部門、水道部門、金属部門と様々な業種に携わっております。お気
- 光市で生まれ、光市で育ち、光市に戻ってきました。微力ながら、光市の為に出来る ことを全力でやっていきたいと思っておりますので宜しくお願い致します。
 - 趣味を増やすごと 小さな 1 歩でもまずは前進する。
- これから宜しくお願い致します。

- 西日本ケアサービス株式会社
- 一般就労を目標に、障害者の方が 60 名働いています。随時事業所見学 を行っていますので、多くの企業様に見ていただきたいです。
- 市議会議員をしながら、4社の経営をしています。長所は行動力!光市の活 性化に取り組みます!
- ガンダムみたいな体を目指し、日々筋トレに励んでいます!
- 現状維持は衰退
- 光市の経済活性化の起点になることを期待します。

- SK WORKS
- 有名シャフトメーカーのフィッティングシステムによるクラブ診断からグリップ 交換など、ゴルフ道具に関することなら何でもおまかせください!
- ゴルフを始めて 10 年! 2019 年に山口県ミッドアマ優勝しました!現在は全 国大会出場目指して日々練習中です!
- 3年前からやっている筋トレ!今年中にベンチプレス 100kg あげたい。。現在 90 kg.
- 継続は力なり
- 地元が光市ではないので、青年部を通して多くの方と出会えたらと
- 山口銀行 光支店
- 地域金融機関として、光市の発展に貢献できるよう一生懸命頑張ります。 スポーツ好きです。
 - 昨年からランニングを始めました。今後はフルマラソンにも挑戦していき
 - 継続は力なり 皆様と一緒に光市を盛り上げれるよう頑張ります。

- 中村 慎也セピリア
- 髪を触らせていただく仕事ですが それを通じて喜んでもらい 気持ちを少 しでも元気にしたいという想いです。
 - どうしようもない所も 多々ありますが そんな自分ならではの 伝え方が あるのではないかとも おもっています。
 - 喜んでもらい 応援する。そんなとこを目指しております。
- 入会させていただいたので 皆様から 色々なことを感じながら お手伝い 出来ればとおもいます。参加できない日もあるかと思いますが よろしくお 願い致します。



- 中村 和晃 FOX PICTURES
- 名刺からホームページ制作、ドローン撮影まで。販促活動のお手伝いお任
- 常に挑戦し、目の前のことに 120% で取り組みます。
- ゴルフ始めました!近いうちにコースデビューしたいと思ってます。
- 青年部の活動を通じてお会いした「縁」を大切に、色々なことを吸収して成 長していきたいです。



人間万事塞翁が馬